



Abierto el plazo de solicitudes para el Premio Internacional Joven Transitario 2019

Pueden presentarse jóvenes de 18 a 32 años vinculados a empresas integradas en las Federaciones Nacionales que forman parte de Fiata.

La Federación Internacional de Transitarios, Fiata, ha convocado el 'Premio Internacional Joven Transitario 2019', con el que se pretende reconocer la calidad en el sector y recompensar a los jóvenes talentos con nuevas oportunidades de aprendizaje.

Pueden presentarse jóvenes de 18 a 32 años vinculados a empresas integradas en las Federaciones Nacionales que forman parte de Fiata. En el caso de Feteia-Oltra, los jóvenes interesados tendrán que enviar su currículum antes del 15 de enero de 2019 a la dirección habilitada al efecto.

Entre las solicitudes que se reciban, se seleccionará y designará al candidato oficial que representará a Feteia. Durante la primera quincena del mes de febrero, los aspirantes recibirán directamente la información completa sobre el tema de la disertación a desarrollar, que tendrán que presentar antes del 30 de abril.

El jurado seleccionará un ganador por cada una de las cuatro regiones de Fiata: América, Europa, África y Oriente Medio, y Asia-Pacífico. De ellos, saldrá finalmente el ganador al premio Joven Transitario Internacional.

El premio para cada uno de los vencedores en sus respectivas regiones consistirá en la asistencia al Congreso 2019 de la Federación, que se celebrará en Sudáfrica, además de un certificado y un trofeo. Por su parte, para el Joven Transitario Internacional se ha reservado una semana de experiencia práctica en otro país sobre la infraestructura del transitario y otra de formación en la aseguradora TT Club.